

# PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP YOS SUDARSO

Alamat : Jln. RS Sekarkamulyan 1516

Nama : JOSEFIN ITHURIEL ANWAR

NIS : 0081208902

Kelas : 9B

Semester : Genap

Tahun Pelajaran : 2022-2023

## A. SIKAP

### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
BAIK	Ananda JOSEFIN ITHURIEL ANWAR baik dalam spiritualitas dan religiusitas

### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
BAIK	Ananda JOSEFIN ITHURIEL ANWAR baik dalam kemandirian, kepedulian (caring for others), dan kreatifitas (innovation)

## B. PENGETAHUAN

### Mata Pelajaran Kelompok A

No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Katolik	81	91	B	Baik dalam memahami tanggapan manusia terhadap karya keselamatan Allah dengan beragama dan beriman, memahami keluhuran martabat manusia dan ajaran Gereja tentang persaudaraan sejati dengan penganut agama dan kepercayaan lain
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	81	95	A	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam memahami makna bela negara dalam konteks NKRI serta menjelaskan perundang-undangan yang mengatur bela negara
3	Bahasa Indonesia	81	88	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam memahami unsur pokok teks tanggapan, teks diskusi, dan cerita inspiratif
4	Matematika	76	91	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam memahami lingkup materi Bangun Ruang Sisi Lengkung
5	Ilmu Pengetahuan Alam	76	89	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam konsep Listrik Statis, Dinamis serta Energi Listrik Konsep Kemagnetan Partikel benda penyusun Mahluk Hidup
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	81	98	A	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam menelaah ketergantungan antarruang dan pengaruhnya terhadap kesejahteraan masyarakat menganalisis kehidupan Indonesia dari masa kemerdekaan hingga masa reformasi
7	Bahasa Inggris	75	95	A	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam dalam lingkup materi passive voice, perfect tense and report text.

**Mata Pelajaran Kelompok B**

No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Seni Budaya	81	88	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam memahami proses berkarya seni patung, teknik sajian vokal solo dan vokal grup, teknik dan proses berkarya seni grafis
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	81	87	B	Memiliki Kemampuan yang baik dan serta memahami variasi dan kombinasi rangkaian gerak berirama
3	Bahasa Sunda	81	90	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam mengidentifikasi struktur teks dan unsur -unsur drama
4	Akuntansi	80	94	A	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam mengetahui pengertian dan format Laporan keuangan secara lengkap

**C. KETERAMPILAN****Mata Pelajaran Kelompok A**

No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Katolik	81	94	B	Baik dalam usaha menggapai cita-cita mempraktekkan persaudaraan sejati dengan agama dan kepercayaan lain, melaksanakan hak dan kewajiban umat beriman Kristiani, serta praktik hidup beriman Kristiani
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	81	88	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam menyajikan hasil telaah dinamika perwujudan Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup, pokok-pokok pikiran UUD 1945 serta aturan hukum yang berlaku
3	Bahasa Indonesia	81	96	A	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam menyusun teks tanggapan, teks diskusi, dan cerita inspiratif serta mengkomunikasikan teks tanggapan, teks diskusi, dan cerita inspiratif dengan baik
4	Matematika	76	94	A	Memiliki keterampilan yang sangat baik dalam menerapkan konsep Bangun Ruang Sisi Datar serta aplikasinya dalam proyek
5	Ilmu Pengetahuan Alam	76	89	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam Kelistrikan dan Magnet serta Partikel Benda penyusun Mahluk Hidup
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	81	92	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menyajikan hasil analisis kehidupan Indonesia dari masa kemerdekaan hingga masa reformasi serta menyajikan hasil telaah ketergantungan antarruang dan pengaruhnya terhadap kesejahteraan masyarakat
7	Bahasa Inggris	75	86	B	Memiliki kemampuan yang baik dalam dan mempresentasikan dan mengaplikasikan kalimat passive voice, present perfect tense dan report text. serta

**Mata Pelajaran Kelompok B**

No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Seni Budaya	81	92	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam menampilkan proses berkarya seni patung, teknik sajian vokal solo dan vokal grup, teknik dan proses berkarya seni grafis
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	81	88	B	Memiliki Kemampuan yang baik dalam menampilkan serta mempraktekan variasi dan kombinasi rangkaian langkah kaki dan ayunan lengan gerak berirama.
3	Bahasa Sunda	81	88	B	Memiliki keterampilan yang baik dalam mendemonstrasikan adegan drama dengan memperlihatkan penghayatan ,ekspresi ,gestur dan lagu kalimat yang tepat
4	Akuntansi	80	100	A	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam menyajikan laporan keuangan secara lengkap

**D. EKSTRAKURIKULER**

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1			
2			

**E. PRESTASI**

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

**F. KETIDAKHADIRAN**

Sakit	- hari
Izin	1 hari
Tanpa Keterangan	- hari

**G. CATATAN WALI KELAS**

--

**Keputusan:**

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada Semester ke-1 dan ke-6, peserta didik ditetapkan \*)

**LULUS / TIDAK LULUS \*)**

\*\*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui :  
Orang Tua/wali

Wali Kelas



Valentina Titik Sugiyanti,S.Pd  
NIK 21329



Kuningwangi, 8 Juni 2023

Kepala Sekolah

Atanli Selma Tetty, SS  
NIK 10683